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Présents :  

Aurélien ANDRIEUX, Patrick BALLANGER, Jean-Paul BARONNET, Christine BERCOURAZEAU, 

Marie Laure BRUNAUD, Jean-Bernard CHAZETTE, Vincent DEDIEU, Jacky DURAND, Sandrine 

EYMARD, J Louis FAVARD, Alain GABARD, Christophe GARANS, Jean-Louis GAUTHIER, Michel 

GILBERT, Jean Michel LABEQUE, Pierre Marc LAMONTAGNE, Bastien LAMUDE, Patricia 

LAPEYRE, Sophie LAVAUD, Romain LAVERDANT, Emmanuel LEGROS, Marina MORLAAS, 

Raphaël NAUDON, Nicolas ROUGEON, Aurélie SIMONNET, Henry-Pierre WEINGARTEN. 

Excusés :  

Stéphane AUGE, Michel BAUCHAUD, Stéphane BAUCHAUD, Gilles COTTINET, Yves FEYFANT, 

Christian GAUTHIER, Alain KOSZYCZARZ, Frédéric MAINGUENAUD, Alain MENUT, Bernard 

PERILLAUD, Jean Marc ROUXEL, Éric SAMOYAULT, Didier TIFFON, Alain VANDAL. 

 

La séance s’est déroulée en Visio sous la présidence de Vincent DEDIEU. 

 

Ordre du jour  

 Mot du Président 

 Résultats sportifs 

 Statistiques sur les licences  

 Point financier  

 Point sur les differentes commission (BMX, loisirs et piste) 

 Vote du lieu des championnats du cyclo-cross 

 Point RH 

 Impact CDM Rugby puis JO   

 Divers    

 

 Mot d’accueil du Président  

Le Président Vincent DEDIEU souhaite la bienvenue aux membres du conseil d’administration 

et les remercie de leur présence à cette séance. 

 

 Résultats sportifs 

 
✓ Mélanie Dupin a obtenu deux titres de championne du Monde, en poursuite par équipe 

et à la course aux points. Elle évolue en U19, nous pouvons être fiers de cette jeune 

championne qui a découvert les disciplines que propose la piste il y a peine un an.  
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✓ TOM Cameron est devenu champion de France de vitesse en U19. 

✓ Belle réussite sur les coupes de France et les épreuves élites de la région.  

✓ Réussite du p’tit tour U17 NOA (Tour des deux sèvres ; Tour du limousin, Tour Poitou 

Charente). 

✓ Belle performance également sur le TFJV   5ème comité. 

 

Cependant il est à noter pas mal de contre-performances, il falloir retravailler les détections, 

l’enjeu sportif et organisationnel pour la future saison.  

 

 Statistiques sur les licences. 

A ce jour nous enregistrons 9306 licenciés, moins 239 licenciés (-2,5 %) en comparaison à 

l’année dernière. L’objectif des 10 000 licenciés s’éloigne, la région observe la même tendance 

qu’au niveau national, La FFC enregistre 106 757 licenciés au 30 juin 2023, soit 1 761 licenciés 

de moins qu’au 30 juin 2023 (-1,62 %).  

En catégorie Open nous avons pu observer que les pelotons étaient assez conséquents au 

départ des épreuves de mars à juin, ensuite la tendance s’est inversée nous avons enregistré 

une baisse des participants. 

Certains départements ont cependant dépassé le nombre de licenciés enregistrés l’année 

dernière. Il faut se rendre à l’évidence, La carte à la journée a fait perdre des participants sur 

les épreuves ACCESS.  

Les organisations U15/U17 sont très compliquées du fait du peu de nombre de licenciés. 

Même sur les écoles de vélo c’est assez complexe dans certains départements. Nous pouvons 

observer que les parents se déplacent difficilement. 

Une réunion sera à prévoir assez rapidement. Il y a aussi deux types d’écoles, les écoles qui 

vont sur les épreuves régionales et d’autres qui restent uniquement en local.  

 

 Point financier  

Nous sommes à 1 mois avant la clôture comptable, nous attendons le bilan définitif.  Nous 

enregistrons une Baisse des subventions de 29000€ en 2023 par rapport à 2022.  

Cette baisse va fortement impacter nos recettes sachant que c’est une de nos sources de 

revenus importantes. 

Les participations étant constantes il n’y aura pas beaucoup d’écart par rapport à 2022. 

Le résultat sera probablement déficitaire.  
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Le BE a décidé d’être plus vigilant sur le programme sportif et sur le suivi des 

déplacements tout au long de la saison. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

✓ ANS : baisse globale de l’enveloppe de 30%. 

✓ Au niveau des chiffres 1 240 000€ distribués. 

✓ 312 dossiers subventionnés. 684 projets déposés par 327 clubs, en 2022 576 étaient 

subventionnés. 

✓ Pour les clubs et les départements les subventions ANS ont été fortement revues à la 

baisse, Michel et Marie Laure sont toujours prêts à aider les clubs et CD pour la 

réalisation des demandes. 

 

 Point sur les différentes commissions 

BMX 

L’équipe Avenir a permis à certains jeunes de vraiment performer notamment avec un titre 

de Champion de France et au championnat d’Europe. L’équipe est 4ème (classement provisoire) 

sur 13 en coupe de France. Les résultats sont très encourageants. 

Loisirs :  

Le championnat Régional ACCESS se déroulera le 24 septembre à Saint Aignan. 

Prévoir 4 maillots et 12 médailles. 
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Piste :  

Préparer une réunion avec les organisateurs d’épreuves sur piste pour éviter les concurrences 

sur les vélodromes proches les uns des autres.  

Il faut commencer à réfléchir sur le championnat régional piste. 

 

 Vote du lieu des championnats du cyclo-cross 

Proposition du Candidat du championnat régional : Saint Angeau (16) UALR validé par le BE. 

Saint Angeau validé à l’unanimité par le CA, ce cyclocross a été retenu pour deux raisons 

principales : 

• Il est centré sur notre grande région  

• Choix technique du circuit  

Les autres candidats étaient : Poitiers, Buxerolles.  

Colomiers chamier organisera les championnat masters. 

 

 Point RH 

Le CD33 avait une personne qui était en alternance en charge de la communication, la fin de 

son alternance touche à sa fin le CD 33 a la capacité d’offrir ½ poste a cette personne. Le CR 

peut lui proposer 3 jours par semaine, une convention de prêt de personnel en CDD dans un 

premier temps va être établie entre les deux comités ainsi qu’une fiche de poste, elle 

renforcera l’équipe basée à Gradignan. 

 

 Impact CDM Rugby puis JO   

En 2024, la France accueillera les JO et Paralympiques 2024. L’organisation de ses événements 

mondiaux vont fortement solliciter les Forces de l’ordre, la sécurité privée et des moyens de 

secours pendant une période assez longue. 

Devant le risque de restrictions de mise à disposition des FDO, la Fédération a pris l’initiative 

d’écrire fin juin 2023, à tous les préfets pour tout mettre en œuvre pour assurer 

collectivement la sécurité de nos épreuves sur route notamment.  

A ce jour une vingtaine de réponses sont revenues avec des périodes de restrictions 

différentes suivant les préfectures : 

➢ Du 20/06 au 12/09 

➢ Ou pendant la période JO et paralympique 
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Devant les possibles contraintes à venir, l’anticipation des demandes et contacts avec les FDO 

sera primordial. 

Pour cela, le CR demande aux clubs et CD de faire remonter auprès du comité les épreuves 

qui bénéficient habituellement de conventions avec les FDO sur la période du 20/06 au 12/09. 

Retour souhaité pour le 21/09/203, sur les dates prévisionnelles 2024. 

A l’issue des retours, une Visio sera organisée avec les clubs et CD pour caler la démarche à 

entreprendre auprès des préfectures et FDO. 

Il faut également prendre en compte la disponibilité des moyens de secours et autres services 

de sécurité (Vigile ou gardiennage). Sont aussi concernées, les épreuves en site clos (BMX) ou 

naturel (VTT) avec une forte concentration de personnes. 

 

 Divers    

QUESTION : 

Des précisions ont été demandées sur un vote au moment de L’AG extraordinaire, concernant 

la vente d'un bien immobilier et la modification des statuts.  

Il a été demandé que le vote de cette AG extraordinaire soit publié de façon détaillée, avec le 

nombre de votants et les expressions. Et donc d'avoir la preuve que le quorum était atteint 

avant le vote. 

REPONSE : 

• 118 Clubs affiliés représentant 298 voix,  

• Présent 65 clubs représentant 170 voix. 

Dans les statuts le quorum n’est pas nécessaire. 

 

 

La séance est levée à 22h50, 

 

Le Président         Le secrétaire général 

Vincent DEDIEU       Patrick BALLANGER  


